

## **In der Kita Moselzwerge blüht´s!**

Am Samstag, den 16.03.24, fand in der Kita Moselzwerge ein Frühjahrsworkshop mit gemeinsamen Pflanz- und Gartenarbeiten, Bastelaktionen und Reparaturarbeiten, statt. Die Gehölzpflanzungen wurden von Herrn Elias Hirt vom „GalaBau und Pflege Hirt“ in Dieblich, angeleitet und von Frau Susanne Hildebrandt, vom Ingenieurbüro für Umweltplanung in Koblenz, begleitet. Sie unterstützt im Rahmen des Projektes „Mehr als nur Grün“ die Kita Moselzwerge auf dem Weg zu einem naturnahen Außengelände. Um 9:00 Uhr starteten Eltern, Kinder und Erzieher\*innen gut gelaunt in die Arbeit. Nachdem alle Pflanzen abgeladen waren, teilten sich alle Eltern, Kinder und Erzieher\*innen in verschiedenen Aufgabenbereichen ein. Auch der einsetzende Regen hielt die Helferinnen und Helfer nicht davon ab, ihren Arbeiten weiter nachzukommen. Es wurde fleißig gebaggert, gebuddelt und gepflanzt. Dank der Frauenpower einiger Mütter, die mit vielen vollen Schubkarren ihre Kräfte zum Besten gaben, können die Kinder im Sandkasten wieder fleißig Sandkuchen backen, Burgen bauen oder andere kreative Kunstbauten entstehen lassen. Der Gemeindegarten der Ortsgemeinde Dieblich ist wieder startklar für den bevorstehenden Frühling. Die Kinder hatten Spaß am Unkraut rupfen und Regenwürmer sammeln, um diese in die frisch umgegrabene Erde umzulagern. Für alle Kinder, die lieber drinnen ihrer Kreativität nachgehen wollten, gab es das Angebot, ein Insektenhotel zu bauen und die Pflanzkübel mit neuen Frühlingpflanzen zu bestücken. Für die kleine Stärkung zwischendurch sorgte der Elternausschuss mit Kuchen und kleinen Snacks. Zum Abschluss des Workshops gab es dann noch leckere Kartoffelsuppe aus dem Hotel Pistono. Alle kleinen und großen Moselzwerge sind glücklich und zufrieden mit dem Beginn der Pflanzgestaltung des Außengeländes. Wir bedanken uns herzlich bei Elias Hirt, der mit seiner Hilfe, Planung und Unterstützung diesen Tag zu einem, wie wir finden, gelungen Tag gemacht hat. Ein großes Dankeschön geht auch an Erik Schmidt, der die Arbeiten durch den Einsatz eines Baggers sehr erleichterte. Auch möchten wir uns bei der Baumschule Rosenbach in Boppard/ Buchholz für ihre Unterstützung und die großzügige Spende diverser Frühblüher bedanken.